



Expresidente del PRD criticó a AMLO por llamar a la paz en Ucrania y Noroña lo tundió en redes sociales



El gobierno federal encabezado por **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, a través del canciller Marcelo Ebrard, hizo un llamado a la paz en relación a la **invasión de Rusia en Ucrania**, donde el diálogo de ambas partes debe de imperar para que el conflicto armado que ha acaparado la atención del mundo llegue a su fin.

Dicha propuesta, aunque fue valorada por el **Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU)**, los miembros de la oposición política, no se tardaron en contestarle al mandatario mexicano y rescataron discursos de otros miembros del Consejo para contradecir a López Obrador.

Tal fue el caso de **Agustín Basave**, ex coordinador nacional del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)**, quien este jueves 22 de septiembre citó a **Antony Blinken**, quien dijo durante su participación ante la ONU que “si Rusia deja de pelear, se acaba la guerra; si Ucrania deja de pelear, se acaba Ucrania”; sin embargo, el opositor señaló que ese fragmento de discurso fue una indirecta para AMLO.

En consecuencia, **Gerardo Fernández Noroña**, diputado por el **Partido del Trabajo (PT)**, le contestó al también ex embajador de México en Irlanda, donde exaltó que el perredista parece promover discursos que caen en lo común: “Sólo le faltó decir, si se acaban las guerras en el mundo, se quiebra la economía estadounidense”.